La troupe "A Coeur Ouvert" présente

"Le banc"

LA SARRE, 24- La troupe de théâtre "A Coeur Ouvert" de La Sarre présentera la pièce de Marie Laberge "Le banc", les 30 et 31 mai, de même que les 1er, 6, 7 et 8 juin prochain.

Les représentations de ce spectacle seront données au théâtre de poche du Centre culturel de La Sarre à compter de 20h.

Faisant partie de la distribution pour la présentation de cette pièce, on retrouvera Lise Arbour, Myriam Bouchard, Vincent For-

tier, Clément Fortin, Denise Morin, Stéphane Perron, Donald Renault, Solange Simard et Laurette Trottier.

Il est à noter que

les billets sont présentement en vente auprès des membres de la troupe aux coûts de 6\$ pour les adultes et de 4\$ pour les étudiants.



De la troupe "A Coeur Ouvert", on retrouve sur ce cliché, Solange Simard dans le rôle de la femme à la radio.

les petits échos des arts

Le théâtre———— "A Coeur ouvert"

La troupe de théâtre "A coeur ouvert" de La Sarre, présentera la pièce "Le banc", et selon l'avis d'observateur, cette pièce frappe par

la création originale, différentes des autres piècies.

"Le Banc", est une comédie dramatique où l'on voit défiler par moins de 2l personnages différents. Neuf comédiens interprètent ces personnages: Laurette Trottier, Lise Arbour, Myriam Bouchard, Vincent Fortier, Clément Fortin, Denise Morin, Stéphane Perron, Donald Renault et Solange Simard.

L'oeuvre qui dure plus de deux heures possède un rythme très différent dans la seconde partie, comparativement à la première. Les acteurs et actrices démontrent, une fois de plus, leur talent pour le théâtre.

LA SARRE: Centre culturel de La Sarre, les 30, 31 mai, 6, 7 et 8 juin. Les billets, disponibles auprès des membres de la troupe, sont en vente à \$6 pour les adultes et à \$4 pour les étudiants.

28 L'ÉCHO / MARDI 27 MAI 1986

La pièce Le banc:

Une oeuvre prenante



La troupe de théâtre A coeur ouvert, de La Sarre, présentait la pièce "Le banc", au Centre culturel de l'endroit, les 30 et 31 mai et 1er juin. Cette comédie dramatique présente le portrait de personnages qui existent dans la vie de tous les jours. Les comédiens et comédiennes rendent si bien leurs personnages que plusieurs spectateurs ont été profondément émus. La pièce sera de nouveau présentée au même endroit les 6-7-8 juin. La présente scène réunit, dans l'ordre: Solange Simard, Clément Fortin et Vincent Fortier.

(Photo: Studio Musical)



Denise Morin et Solange Simard dans l'une des scènes de la première partie de la pièce Le banc. Neuf comédiens interprètent 21 personnages différents.

(Photo: Studio Musical)